

REFORMA

Sube Fitch calificaciones a Nemak

NEGOCIOS / Staff

Monterrey (18-noviembre-2015).- Fitch Ratings subió este miércoles las calificaciones Issuer Default Rating (IDRs) en escala global de Nemak, a "BB+" desde "BB", y en escala nacional de largo plazo, a "AA-(mex)" desde "A(mex)", con perspectiva estable.

Según un comunicado de Fitch, el alza de las calificaciones refleja un fortalecimiento mayor del perfil crediticio de Nemak, ya que la empresa se continúa beneficiando de su posición consolidada de negocio y de su estructura de costos baja para ampliar su generación de flujo de efectivo y fortalecer sus métricas crediticias.

Refirió que el enfoque de la compañía por desarrollar componentes ligeros de aluminio se aprovecha de tendencias de crecimiento importantes en la industria automotriz mundial, lo cual debe contribuir a aumentar la demanda de sus productos.

"La instalación e incremento de capacidad de manufactura de automóviles en México también debiera ayudar a mantener el impulso positivo", agregó la calificadora.

No obstante, Fitch señaló que las calificaciones están limitadas por el carácter cíclico de la industria automotriz y por la concentración elevada de la compañía en Norteamérica, así como a algunos fabricantes de equipos originales.

Otras preocupaciones de la calificadora incluyen la naturaleza adquisitiva de Nemak e inversiones de capital a veces considerables.

Sin embargo, destacó que el flujo estable generado por las operaciones y el flujo de fondos libre (FFL) proyectado sugieren que la empresa debe ser capaz de mantener cómodamente el apalancamiento neto dentro del rango objetivo de la administración de 1.5 a 2.5x.

Nemak utilizó el FFL generado durante el periodo del 2012 al 2014 en su mayoría para financiar la adquisición de JL French Automotive Castings Inc y para reducir deuda en aproximadamente 150 millones de dólares.

Al cierre del tercer trimestre del 2015, considerando últimos 12 meses (UDM), la relación deuda total/Ebitda de la compañía fue de 1.7 veces (x), la cual está por debajo de las 1.9x y 2.4x registradas al cierre de los ejercicios 2014 y 2013, respectivamente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo